

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penerapan proses keperawatan yang penulis lakukan pada pasien Ny. R dengan Ca Mammae di Ruang Cempaka RSUD Pandang Arang Boyolali yang dilaksanakan selama 3x24 jam yaitu sejak tanggal 15 desember 2014 sampai dengan 17 desember 2014, penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Berdasarkan hasil pengkajian tanggal 15 desember 2014, diperoleh pengalaman nyata yaitu ketika dilakukan pengkajian ditemukan gejala yang timbul antara lain:

Pasien mengeluhkan nyeri saat beraktivitas dan nyeri hilang saat posisi berbaring, nyeri seperti tertusuk-tusuk, nyeri di daerah luka post operasi, skala nyeri 5, nyeri hilang timbul. Pasien tampak menahan sakit dan merintih kesakitan dengan TD: 140/90 mmHg, Nadi: 85x/menit, Respirasi: 18x/menit, Suhu: 36⁰C.

Pada luka tidak ada tanda infeksi, luka terlihat bersih, tidak ada darah, tidak ada nanah, leukosit 11.500 H, TD: 130/90 mmHg, Nadi: 80x/menit, Respirasi: 20x/menit, Suhu: 36⁰C.

Keadaan umum pasien baik, rambut bau, segala aktivitas dibantu orang lain seperti: mandi, berpakaian, dll, TD:140/90 mmHg, Nadi: 85x/menit, Suhu: 36⁰C, Respirasi: 19x/menit.

Penulis menemukan 3 diagnosa, post operasi: Nyeri akut berhubungan dengan agen injuri fisik, Resiko infeksi berhubungan dengan tidak

A. Saran

Berdasarkan kesimpulan setelah penulis melakukan asuhan keperawatan, berinteraksi dengan klien dan tim keperawatan serta tim kesehatan di Ruang Cempaka RSUD Pandan Arang Boyolali penulis memberikan saran sebagai berikut.

1. Bagi Rumah sakit

Ruang Cempaka RSUD Pandan Arang Boyolali telah cukup baik menerapkan tindakan keperawatan atau prosedur keperawatan, cukup baik dalam menerapkan tehnik steril, tetapi alangkah lebih baik alat alat medisnya di tambah atau dilengkapi dari mulai alat terkecil, melakukan komunikasi terapeutik dengan klien dan keluarga sehingga terjadi keakraban antara klien dengan perawat dan tenaga kesehatan lain.

2. Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan lebih meningkatkan sarana dan prasarana kampus seperti alat-alat laboratorium dan literatur-literatur sehingga dapat memperlancar proses belajar mengajar serta penyusunan Karya Tulis Ilmiah

3. Bagi pasien dan keluarga

Diharapkan tindakan keperawatan yang telah dilakukan kepada pasien mempercepat penyembuhan pasien dan membuat pasien lebih yakin pada dirinya. Untuk keluarga diharapkan lebih kooperatif dan lebih mengerti sehingga selalu bisa memberi motivasi dan mendampingi pasien terutama pada penderita Ca Mammae.